

# **BMW Group**

## **España**

### **Comunicación y RR.PP.**

Comunicado de prensa  
16 de enero de 2012

## **El Team Rallye Husqvarna by Speedbrain logra seis podios finales**

El Team Rallye Husqvarna by Speedbrain ofrece un resumen positivo en el reciente Rallye Dakar. Cuatro de los cinco pilotos han alcanzado la meta en Lima. Este resultado en su debut es realmente esperanzador para el equipo y para Husqvarna, ya que la nueva moto ha demostrado su valía ya que ha completado la carrera sin ningún fallo técnico.

Lo más destacado fueron seis podios y una victoria de etapa. Algo que era parte del objetivo inicial, que el equipo se había marcado para el Dakar 2012. El equipo fue consistentemente rápido con dos pilotos en cabeza de manera regular, incluso si la aspiración de colocar un piloto en el podio de la general no hubiera podido ser completada.

La extraordinaria motivación del equipo fue puesta a prueba con la decisión de la organización contra Paulo Gonçalves. También Joan Barreda tuvo mala suerte durante las etapas 3 y 4, cuando el talentoso español sufrió un accidente y rompió la rueda trasera de su moto, lo que le costó un tiempo precioso. Barreda no pudo recuperar el tiempo perdido hasta la etapa final.

“Joan tiene la capacidad de estar junto a los dos mejores pilotos de la carrera”, dijo el jefe de equipo Wolfgang Fischer. “Sus resultados de etapa definitivamente han dado muestra y habría merecido estar en el podio en la general”. Paulo Gonçalves hubiera estado en el top cinco en Lima de no haber sido por la incomprensible decisión de la organización.

Joan Barreda ha sido considerado por muchos, como la revelación del Dakar de este año. Ha estado a la velocidad de los ganadores y se le ve como el hombre del futuro.

José Manuel Pellicer cuajó también una excelente participación. Siempre ha estado allí cuando se le ha necesitado, por ejemplo, ayudando a Barreda con su problema en la rueda trasera. Pellicer fue un sustituto de última hora, pero sin embargo, se ha integrado en el equipo sin problemas y se ha ganado el respeto de todo el mundo rápidamente. Zé Hélio ha realizado una carrera regular para acabar dentro del top veinte. Su resultado final muestra la profundidad del campo. Cada año el Dakar es más y más competitivo, especialmente en la cabeza de carrera.

El Team Rallye Husqvarna by Speedbrain quiere aprovechar esta oportunidad para agradecer a todos los patrocinadores y fans de todo el mundo que han seguido al equipo de manera virtual a través de esta espectacular carrera.

Finalmente el equipo quisiera hacer extensivo su agradecimiento a Ike Klaumann, su quinto piloto. El brasileño está en proceso de recuperación después de abandonar la

# **BMW Group**

## **España**

### **Comunicación y RR.PP.**

carrera debido a un accidente. El equipo regresa a casa el martes tras la ceremonia de podio, donde comenzarán los preparativos para la nueva temporada.

#### **Clasificación final:**

1. Cyril Despres (FRA) KTM 43:28:11 hrs
  2. Marc Coma (E) KTM, a 53:20 min
  3. Helder Rodrigues (POR) Yamaha, 1:11:17
  4. Jordi Viladoms (E) KTM, 1:40:56
  5. Stefan Svitko (SVK) KTM, 1:47:28
- 11. Joan Barreda (E), Husqvarna Rallye Team by Speedbrain, 3:37:25**
- 19. Zé Hélio (BRA), Husqvarna Rallye Team by Speedbrain, 6:16:35**
- 23. Jose Manuel Pellicer (E), Husqvarna Rallye Team by Speedbrain, 7:41:09**
- 26. Paulo Goncalves (POR), Husqvarna Rallye Team by Speedbrain, 8:10:26**

#### **Manufacturer's/Team statistics, podium finishes**

1. KTM, 27
- 2. Husqvarna Rallye Team by Speedbrain, 6**
3. Yamaha, 2
3. Sherco, 2
5. Aprilia, 1
5. Honda

El Team Rallye Husqvarna by Speedbrain está apoyado por varios patrocinadores técnicos tal como se muestra.